

DS-60



Die puristische Form des Boomerangs mit seinen kühnen und zugleich eleganten Linien inspirierte den Gordon Guillaumier während er die DS-60 Familie Leben einhauchte. Die schlanke, schwebende Form fügt sich harmonisch in moderne oder klassisch-elegante Umgebungen und verleiht ihnen den gewissen Effekt, der so anziehend wirkt, dass man sich gar nicht mehr erheben möchte. Feine handwerkliche Details, wie die sichtbaren Ziernähte und lederbezogenen Armlehnen unterstützen das elegante Design zusätzlich. Dadurch entsteht ein Möbel, das kraftvoll und belebend wirkt und dazu einlädt, immer und immer wieder darin Platz zu nehmen – wie ein wiederkehrender Boomerang.

Egal ob als Sofa oder Sessel, das Gestell aus Edelstahl unterstreicht den hohen Qualitätsanspruch und der faltige Lederlook lockert die formale Strenge des Designs auf. Das Gesamtbild lässt das Möbel leicht und leger erscheinen, wodurch ein Lounge-Charakter entsteht, der alle Sinne anspricht. Egal ob mit Freunden oder der Familie, die DS-60 Gruppe wird sie immer und immer wieder fesseln und sie werden entspannt loungen können.

The purist shape of the Boomerang with its bold yet elegant lines inspired Gordon Guillaumier while breathing life into the DS-60 family. The slender, floating shape blends harmoniously into modern or classically elegant environments, giving them that certain effect that is so appealing that you don't even want to stand up. Fine handcrafted details, such as the visible decorative seams and leather-covered armrests further support the elegant design. The result is a piece of furniture that is powerful and invigorating, inviting you to take a seat in it again and again – like a recurring Boomerang.

Whether as sofa or armchair, the stainless-steel frame underlines the high-quality standards and the wrinkled leather look loosens up the formal strictness of the design. The overall picture makes the furniture appear light and casual, creating a lounge character that appeals to all the senses. Whether with friends or family, the DS-60 group will captivate you over and over again and you will be able to relax and loosen up.



design
Gordon
Guillaumier



since
1979

DS-60 Masse / Measurements

/01			
/02			
/23			
/03			
/04			
/51			
/52			
/73			
/53			
/54			
/05			
/91			
/95			
/96			

